

Ecuador sufre otra réplica del terremoto de abril



La Habana, 21 jul (RHC) El Instituto Geofísico (IG) de Ecuador localizó esta mañana una réplica del terremoto del pasado 16 de abril en la provincia ecuatoriana de Manabí.

Este nuevo temblor de cinco grados en la escala Richter es el segundo movimiento telúrico registrado en Jaramijó en tres días, luego del evento del pasado 19 de julio, cuya magnitud fue de 5,3 grados.

Desde las 18:00 (hora local) de ayer, hasta las 06:00 de hoy, se localizaron cinco réplicas en zonas dentro y fuera de la costa ecuatoriana, informa IG en su parte más reciente.

Hasta el momento suman 2 258 el total de temblores desde el sismo del 16 de abril, que dejó un saldo de 670 muertos, más de cuatro mil heridos y 30 mil damnificados, según estimados oficiales.

El presidente Rafael Correa valoró los daños del terremoto en tres mil 300 millones de dólares.

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/100605-ecuador-sufre-otra-replica-del-terremoto-de-abril>



Radio Habana Cuba